## TRANSCRIPCIONES



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
REHABILITACIÓN CAMINO RURAL CANTÓN EL CONACASTE, COMASAGUA,
LA LIBERTAD
15 DE ABRIL DE 2005.

VENGO DIRECTAMENTE DE INAUGURAR EL PROYECTO DE REHABILITACIÓN DE LA CARRETERA, QUE CONECTA SANTA ANA - METAPÁN CON LA FRONTERA DE ANGUIATÚ. UN PROYECTO QUE TRAERÁ ENORMES BENEFICIOS NO SOLO PARA LOS HABITANTES DE LA ZONA, SINO PARA EL PAÍS EN GENERAL.

QUIERO REITERARLES ESTA MAÑANA ALGO QUE MANIFESTÉ EN EL DISCURSO DE MI ANTERIOR ACTIVIDAD, UN PAÍS COMUNICADO, CON BUENAS CARRETERAS, Y CAMINOS VECINALES, ES UN FACTOR IMPORTANTE PARA CAMINAR HACIA EL DESARROLLO, YA QUE NADA PRODUCE MAYOR POBREZA, QUE EL AISLAMIENTO.

LAS CARRETERAS SON OPORTUNIDADES PARA CONECTAR LAS COMUNIDADES CON EL PROGRESO, SON OPORTUNIDADES PARA EL SURGIMIENTO DE POLOS DE DESARROLLO, COMO EL AGRÍCOLA, EL TURISMO, EL COMERCIO Y EL CULTURAL.

Y ESO ES LO QUE PRECISAMENTE QUEREMOS PARA USTEDES, CON LA REHABILITACIÓN DE ESTE CAMINO, FACILITARLES EL ACCESO A LOS SERVICIOS BÁSICOS DE SALUD, EDUCACIÓN, SEGURIDAD.

YO TODAS LAS SEMANAS VISITO DIFERENTES COMUNIDADES DE EL SALVADOR, CON MIEMBROS DE MI GABINETE, EN EL PROGRAMA "GOBIERNO EN ACCION", MI TRABAJO ES ESTAR CERCA DE LA GENTE, Y ES QUE ESA ES LA ÚNICA FORMA DE CONOCER, LO QUE USTEDES NECESITAN.

AL VENIR A INAUGURAR ESTE CAMINO, QUE ES DIFERENTE AL QUE ACABO DE ENTREGAR EN EL OCCIDENTE, EN CUANTO A LAS DIMENSIONES, PERO ES SIMILAR A LOS BENEFICIOS QUE TRAERÁ, ME PERMITE PONERME EN CONTACTO CON USTEDES Y DECIRLES QUE EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SACA, CUMPLE SUS PROMESAS.

ESTE ES UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, Y ES QUE ESTA NO ES SOLAMENTE UNA FRASE PROPAGANDÍSTICA, ES UNA REALIDAD, YA QUE AL EJECUTAR ESTE TIPO DE OBRAS, ESTAMOS LLEVANDO A LA REALIDAD LO QUE HEMOS OFRECIDO.



## TRANSCRIPCIONES



LA EJECUCION DE LA OBRA EN COMASAGUA, ES UN VERDADERO EJEMPLO DE TRABAJO COORDINADO ENTRE LA COMUNIDAD, LAS AUTORIDADES LOCALES Y EL GOBIERNO CENTRAL, YA QUE PARA LA REALIZACION DEL MISMO, PARTICIPO EL GOBIERNO A TRAVES DEL FISDL, LA ALCALDIA Y LA COMUNIDAD.

ESTE PROYECTO DE REHABILITACION, CON UN COSTO CERCANO A LOS 100 MIL DOLARES, PROVIENEN DE FONDOS DE FANTEL, QUE SON FONDOS DE LA PRIVATIZACION DE ANTEL. SE BENEFICIAN A UNA GRAN CANTIDAD DE FAMILIAS. ESTE PROYECTO TIENE MUCHOS ALCANCES, ESTE CANTON QUE ESTA HUBICADO CUATRO KILOMETROS AL SUR DEL MUNICIPIO DE COMASAGUA, EL CONACASTE ERA COMPLETAMENTE DE TIERRA Y EN EL INVIERNO, SE HACIAN LODASALES.

EN EL INVIERNO EL ACCESO VEHICULAR EN LA ZONA ERA IMPOSIBLE, EL BUS QUE HACE SU RECORRIDO DE SAN SALVADOR AL CANTON, NO LLEGA, LA POBLACION SE DEDICA A LA CORTA DEL CAFÉ, A LA SIEMBRA DEL MAIZ Y FRIJOL, TAMBIEN SE CULTIVA GUINEO Y MARAÑON JAPONES ENTRE OTRAS FRUTAS, QUE SON UTILIZADAS PARA EL CONSUMO Y PARA COMERCIALIZARLAS PRINCIPALEMENTE EN LAS ZONAS DE SANTA TECLA. LOS BENEFICIADOS SON EL CASERIO EL CASIQUE, LOS RANCHOS, Y LAS VIOLETAS.

LA ACEPTACION DEL PROYECTO POR LA POBLACION HA SIDO POSITIVO, YA QUE PRESENTA UNA OPORTUNIDAD PARA DESARROLLARSE.

QUIERO DECIRLE A DON MANUEL DE JESUS ESCALANTE, QUE FUE EL ENCARGADO DE AGRADECER ESTE PROYECTO, QUE NO TIENE MAS QUE AGRADECER DON JESUS, A MI USTEDES ME ELIGIERON PARA TRABAJAR Y TENGO LAS SUFICIENTES ENERGIAS Y OJALA QUE DIOS ME DE LA SUFICIENTE VIDA Y FUERZA, PARA SEGUIR EN ESTE RITMO QUE LLEVO YA CASI POR 11 MESES.

TENGO MINISTROS CANSADOS, TENGO ALGUNOS FUNCIONARIOS CANSADOS, YO TRABAJO DESDE MUY TEMPRANO. HOY EL ALCALDE DE COMASAGUA ME DICE, TENEMOS UNAS CARTAS Y ME INVITABA A LA ALCALDIA, NO PUEDO IR A LA ALCALDIA PORQUE TENGO ALGUNAS AUDIENCIAS EN CASA PRESIDENCIAL Y TENGO QUE REGRESAR, PERO SE LAS VOY A RECIBIR AQUÍ ALCALDE, PARA COMENZAR A ANALIZAR ESAS PETICIONES QUE LE HACE LA POBLACION.

YO QUIERO DECIRLES ALGO MARAVILLOSO, ALGO QUE PARA MI ES IMPORTANTE.

ANOCHE EN UN ACTO EN HOMENAJE A LAS ESTRELLAS DEL DEPORTE, DEL CUAL ME RETIRE A LAS 11:30 DE LA NOCHE,, ME DECIA ALGUIEN: BUENO Y MAÑANA VAS AMANECER DORMIDO?. NO LE DIJE, VOY A ESTAR AHÍ EN LA CARRETERA ANGUIATU A LAS 8:30 DE LA MAÑANA, Y DESPUES VOY A COMASAGUA, Y DESPUES VOY A TENER UN ALMUERZO, Y DESPUES OTRAS ACTIVIDADES, Y MAÑANA TENGO EVENTOS.



## TRANSCRIPCIONES



Y ME DICE ¿Y QUE COMES?. ¿QUE VITAMINAS TOMAS?, LA VITAMINA QUE YO TOMO, ES LA SONRISA DE LA GENTE.

SABER QUE HOY QUEDA GENTE CONTENTA AQUÍ PORQUE LES HEMOS MEJORADO EL CAMINO, YO NO LES OFRECI MILAGROS, LES OFRECI, PEQUEÑAS GRANDES OBRAS QUE LE VAN A CAMBIAR A ESTOS CASERIOS Y COMO PRESIDENTE ESTOY OBLIGADO A SALIR DE CASA PRESIDENCIAL Y A VISITARLOS, PORQUE ASI NO ME DAN PAJA LOS FUNCIONARIOS.

AQUÍ VENGO, Y ME DICE MIRE A QUI FALTA TAL COSA, FALTA ESTO, FALTA AQUELLO, Y YO LE DIGO, MIRE, HASTA AQUÍ NOS AGUANTA LA COBIJA, QUE TENEMOS, POCO A POCO. CON UN BUEN ALCALDE, CON UN GOBIERNO QUE ENTREGUE ESTOS FONDOS, PODEMOS HACERLOS.

ASI QUE AMIGOS DE COMASAGUA, MUCHISIMAS GRACIAS POR RECIBIRME, NO VA A SER LA ULTIMA VEZ QUE ESTE AQUÍ, ESTOY OBLIGADO A VISITAR TODOS LOS MUNICIPIOS, PORQUE ESTA ES LA REALIDAD DE EL SALVADOR.

AYER TUVIMOS UNOS INCIDENTES QUE SE DIERON CUENTA POR TELEVISION, QUE LLEGARON UN GRUPO DE AGITADORES SOCIALES, SON LOS MISMOS FULANOS DISFRAZADOS, SON LOS MISMOS SEÑORES QUE NOS OFRECIERON EL 21 DE MARZO HACERNOS LA VIDA IMPOSIBLE, Y LES MANDE UNA COMISION PARA QUE LLEGARAN A CASA PRESIDENCIAL Y ME ENTREGARAN SUS PETICIONES Y NO QUISIERON, LO QUE HICIERON ES DARLE VUELTA A LAS BARRICADAS, Y ENFRENTARSE A LA POLICIA, ESO YA NO LO QUIER EL PUEBLO SALVADOREÑO.

EL PUEBLO SALVADOREÑO QUIERE PAZ, Y AQUELLOS QUE HABLAN DE DIALOGO, QUE HABLARON DE DIALOGO, SON LOS QUE MENOS QUIEREN DIALOGAR, YO SI SOY UN PRESIDENTE DE DIALOGO Y DE CONCERTACION, ME HE REUNIDO CON TODOS LOS SECTORES, CON TODOS LOS PARTIDOS, PARA RESOLVER LOS PROBLEMAS DEL PAIS.

ASI ES QUE ESTIMADOS AMIGOS DE COMASAGUA, QUE GUSTO ME DA VOLVER A VERLOS, NO SOLO EN CAMPAÑA, Y ME VAN A VOLVER A VER, QUE EL ALCALDE ES PERIGUEÑO, ME PIDE DE TODO, ASI ES QUE ME VAN A VER AQUÍ, RESOLVIENDOLES LOS PROBLEMAS.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A COMASAGUA.

